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os J u e g o s C a s t e l l a n o - M a n c h e g o s han con-. 

I c lu ido . Durante cuatro d ías , o c h o c i e n t o s 
l—depor t is tas de las c i n c o provinc ias de la re

g i ó n , han luchado por consegu i r t r iunfos. Los 
resul tados e s t á n ahí . Sí bien el nivel se ha 
d e m o s t r a d o que no es .e levado, lo que sí ha 
q u e d a d o patente es la existencia de una gran 
cantera para el futuro. Así, por e j e m p l o , . e n 
at let ismo se han bat ido 17 records de ios 
pr imeros J u e g o s M a n c h e g o s . Por supues to 
que estas marcas no son relevantes en ei p lano 
nac iona l , pero sirven de ac icate y e s t í m u l o para 
desarrol lar el deporte regional y c ó m o n o , el 
deporte del pa ís . En cuanto al desarrol lo de ios 
J u e g o s , han s ido bastantes las lagunas 
organizat ivas que se han p r o d u c i d o . D e s d e la 
falta de jueces en ios part idos de tenis, 
pasando por el lanzamiento innecesar iode 
penalt is en ei part ido de f ú t b o l entre T o l e d o y 
Guadala jara , hasta ias suces ivas var iac iones en 
ia c l a s i f i c a c i ó n de c i c l i s m o , se han p r o d u c i d o 
una serie de h e c h o s que han e m p a ñ a d o u n 
p o c o ¡ a c e l e b r a c i ó n de estos J u e g o s . T a m p o c o 
p o d í a faltar la p o l é m i c a extradeport iva , y en 
esta o c a s i ó n s u r g i ó c o n el mot ivo del h i m n o 
i n t e r p r e t a d o en la J o r n a d a i n a u g u r a l . 
Guada la ja ra se s i n t i ó m o l e s t a c o n su 
i n t e r p r e t a c i ó n y no se l e v a n t ó para e s c u c h a r l o . 
Sin e m b a r g o , d ichos p r o b l e m a s , que a su vez 
han creado m o m e n t o s de t e n s i ó n entre ios par
t ic ipantes, s o n en cierta med ida l ó g i c o s si 
t e n e m o s en cuenta el gran n ú m e r o de personas 
que han movi l i zado estos encuent ros y la 
juventud de ios organizadores , Pero lo m á s 
interesante de los J u e g o s ha s ido la 
conv ivenc ia de los j ó v e n e s deport istas de la 
r e g i ó n , que ha servido para hermanar un p o c o 
m á s a las gentes de Cast i l la-La M a n c h a . Los 
p r ó x i m o s J u e g o s se c e l e b r a r á n en C i u d a d Real 
dentro de dos a ñ o s . Será en tonces el m o m e n t o 
de ver si se marcha por el buen c a m i n o . 
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algunos errores 
fiei ta deportiva 
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Ciclismo 

Los li Juegos, 
Castellano-
Manchegos y 
su 
organización 

Han pasado los ll Juegos 
Castel lanos M a n c h e g o s . 
Alrededor de novecientos 
atletas de ias c inco 
provincias, han convivido 
entre el día 2 y el 5, del 
preséntenles, luchando 
noblemente por conseguir 
unos trofeos también, ¿por 
que no?, han hecho región. 

Atendiendo ai amable 
ofrecimiento de " L a 
Región" y quizás de una 
forma deshilvanada, pues 
me pidieron que estas líneas 
estuvieran listas para sor 
publicadas con doce horas 
de antelación, explicaré, 
brevemente, los trabajos 
prfevios a estos Juegos, así 
como la oarticipación que 
en ellos ha tenido la 
Diputación de Toledo. 

La labor organizadora ba 
tenido dos facetas 
p o r f o c t a m e n t e 
diferenciadas: por una parte 
ei trabajo preliminar, esa 
labor o s c u r a pero 
imprescindible, que supone 
desde la adquisición de 
vestuario y material hasta el 
momento-en el que se inicia 
el desfile de los atletas, y 
que ha.corrodo a cargo de 
un Comité en el que Junto a 
la Conserjería de Cultura de 
la Junta de Comunidades de 
la Reqión, han participado 

Las pruebas de ciclismo resul
taron conflicbvas. Las delega
ciones de Toledo y Ciudad Real 
no estaban de acuerdo con ias 
fichas presentadas por ios equi
pos de Guadalajara y Cuenca, 
este último descalificado en ia 
clasificación final. El problema 
de las fichas residía, según nos 
comentaba un representante del 
equipo toledano, en que algunos 
corredores de Cuenca pertene
cían a otros equipos federados 
fuera de la provincia y por lo 
tanto no residentes en la misma, 
que era norma primordial de 
participación. La apelación con
tra ia delegación ciclista de Gua
dalajara no fue aceptada por ei 
combe técnico de la organiza
ción, aún ai ando, anteriormen
te, ei Combe de Competición la 
hubiera dado por válida pocas 
horas antes. 

La clasificación final de la 
primera prueba ciclista, contra 
reloj por equipos, queda como 
sigue: 

Ario 1, N" 6. 7 Julio, 1981 
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Equipo do ciclismo de Toledo, eí cual sutiio uno qran decepción al verse i 
merso en una continua oía de rumores y malentendidos. 

Io Guadalajara .con un .tio,.p 
de 18*10" 

2 o Toledo, 18'19"5 decimas 

3 o Albacete, 18'50*'1 decima 

4 o Ciudad Real, 18'59"1 decima 

El equipo de Cuenca, quedó 
descalificado: 

A consecuencia de los inci
dentes arriba men.conados, la 
selección de Tole-rio se retiró de 
la prueba en linea cuando co
rrían el kilómetro 2 de carrera, 
haciendes lo mismo Ciudad Real 
un kilómetro después. 

En resumen las pruebas ciclis
tas estuvieron rodeadas de un 
ambiente que deslució ei aspec
to deportivo de las mismas. Al
gunas declaraciones de los repre
sentantes extradeportivos de de-
lei minadas representaciones 
provinciales de¡aron en entredi
cho la capacidad de erica ie de
portivo de quienes además de no 
participar d.rectamente en las 
(michas, enturbian el esfuerzo _ 
y los triunfos de ios deportis
tas a quienes dirigen y repre
sentan. 

las cinco Diputaciones 
p r o v i n c i a l e s y el 
Ayuntamiento de Albacete, 
y por otra el Comité Técnico 
que, integrado por los 
Delegados Provinciales del 
C S D , de forma paralela ha 
resuel to p r o b l e m a s 
puramente deportivos, ha 
confeccionado calendario, y 
ha velado, por ia realización 

-material de los Juegos. 
No quiero, de ninguna 

de T o l e d o , fu imos 
c o n s c i e n t e s de que 
realizando la aportación 
correspondiente a la 
Organización de los Juegos 
c u m p l í a m o s nuestro 
compromiso con la misma, 
pero no c u m p l í a m o s ' 
plenamente con el deporte 
toledano, pues las partidas 
c o r r e s p o n d i e n t e s a 
concentraciones previas, ' 
vestuar io y material 

1 

H3 
II JUEGOS DEPORTIVOS REGIONALES I 
PbtTELLáNQ - MANCHEGOS, 
I OEL 2 AL 5 OE JULIO , | l 

ALBACETE 

-

La poca afluencia de público, protagonista de fas Juegos. 

manera, matiz alguno en 
esta segunda faceta, pues 
os labor que corresponde a 
los medios de comunicación 
social que han estado 
presentes en ios mismos, 
pero si creo un deber 
hacerlo sobre ios primeros, 
en los que he participado 
corno representante de la 
Diputación de Toledo y 
miembro oel C o m i t é 
Permanente que se 
constituyó al efecto. 

Comenzamos a movernos 
con un presupuesto 
aproximado de doce 
millones de pesetas, 

• c o n t a n d o para su 
f i n a n c i a c i ó n c o n la 
aportación del 50% por 
parte de la Junta do 

. C o m u n i c a c i o n e s , 
distribuyéndose el resto 
entre, por igual, las cinco 
D i p u t a c i o n e s y el 
Ayuntamiento de la ciudad 
organizadora. Sin embargo 
este último aduciendo los 
cuantiosos gastos que había 
do realizar en la adaptación 
de pistas y terreno de juego, 
asi como en el personal que 
prestaría sus servicios 
durante los juegos, expresó 
la imposibilidad de invertir 
c a n t i d a d a lguna en 
metálico. No obstante las 
Diputaciones- aceptamos 
corrí o válidas estas razones 
y asumimos la parte que le 
correspondía aportar al 
Ayuntamiento de Albacete. 
Hasta aquí y en líneas 
qenerales, ba llegado . la 
participación de este Comité 
formado por la Diputaciones 
provinciales. 

Planteando el tema en la 
Comisión de Cultura y 

Deportes de la Diputación 
quedaban muy. bajas y por 
lo tanto con poco margen 
do maniobra para ' ia 
Federación de los distintos 
deportes, para poder 
realizar un papel diqno en 
estos Juegos. 

P e r s o n a l m e n t e me 
entreviste con distintos 
presidentes de federación, 
así como con el Delegado 
del CSD y decidimos la 
elaboración del presupuesto 
provincial para estos fines. 
Este presupuesto ascendió a 
1.200.000 pesetas, con el 
que se ba trabajado y ha 
sido financiado en su 
totalidad por la Diputación, 
que también ha contribuido 
a la organización de tos 
Juegos con la cantidad que 
le correspondía del presu
puesto general. 

No es el momento, ni me 
corresponde a mi analizar 
los resultados, pues estos 
siempre son a largo plazo y 
no se mucho de trofeos ni 
medallas. Simplemente la 
Diputación Provincial es 
c o n s c i e n t e de la 
importancia que la práctica 
del deporte tiene en el desa
rrollo social de nuestra 
Provincia y Región y por 
supuesto, no ha regateado 
esfuerzos para llegar a las 
más altas cotas. 

Francisco de la P O Z A 

Diputado Provincial y 
miembro del C o m i t é 
Organizador de los Juegos 
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